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月    日    時頃に伺いました。

人にやさしいデジタル化進めます

 

活
動
報
告

TT 通信 Vol8

 議会でこんなこと質問しました。 
９月代表質問 / 12 月一般質問
 市職員向けの SDGs 研修に飛び入
り参加しました。
 箱裏マルシェにスタッフとして参
加しました。

市からのお知らせがスマホに届きます。 三豊市公式 LINE
友だち追加

考えて
みよう

1 月は三豊市長・市議会議員選挙

何を基準に選ぶのか ?

旧詫間支所のエリアと造船所跡地の整備方針
開催された公聴会の結果は？ 

   ここが
気になる‼ 詫間庁舎周辺整備の現状は？

提案が採用されました

田中たつやを
田中たつやを

田中たつや後援会

応援して応援して
　ください !
　ください !

後
援
会
へ
の

入
会
は
こ
ち
ら

[ 三豊市の LINE 公式アカウント開設 ]
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市からの情報発信は今後、スマホに「プッシュ配信」されなければならないと、繰り返し提案
して参りましたが、念願が叶い、11 月 1 日遂に「三豊市 LINE 公式アカウント」が開設されました。

友だち登録したユーザ宛に、市からのお知らせが届きます。
しかしこの取り組みには、まだ先があります。
現状では、まだまだ情報量が少ないのですが、それはあまりにも多くの情報が届くのはとても

煩わしく、ブロックの対象になってしまうからです。
そこで登場するのが「セグメント配信」という、受信者が欲しい情報の種類を

選ぶことができる仕組みです。
現状では予算のかかっていない LINE 公式アカウントですが、セグ
メント配信の導入には費用がかかります。

来年度の予算確保に向けて、強力にプッシュしていきます。
多数の友だち登録で応援してください。（右の QR コードから友だち登録）

任
期
４
年
中
最
後
の
定
例
議
会
が

終
わ
り
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
、
皆
様
方
か
ら
の
ご
意

見
・
ご
要
望
を
伺
い
な
が
ら
、
全
て

の
定
例
議
会
で
代
表
・
一
般
質
問
を

行
い
ま
し
た
。

加
え
て
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
の

積
極
的
な
情
報
発
信
、
年
2
回
の
活

動
報
告
誌
の
発
行
、
こ
れ
に
併
せ

て
の
意
見
交
換
会
の
開
催
、
市
内
事

業
者
と
の
情
報
交
換
な
ど
、
持
ち
味

を
活
か
し
て
活
動
し
て
ま
い
り
ま
し

た
。市

政
に
対
し
て
は
、
専
門
分
野
で

あ
る
デ
ジ
タ
ル
活
用
を
軸
に
、
市
か

ら
の
情
報
発
信
改
革
、
学
校
で
の

I
C
T
教
育
、
地
域
産
業
の
振
興
に

ア
プ
ロ
ー
チ
し
、
他
に
も
ス
ポ
ー
ツ

振
興
、
空
き
家
対
策
、
防
災
な
ど
に

幅
広
く
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
し

た
。こ

れ
ら
の
活
動
は
、「
三
豊
市

L
I
N
E
公
式
ア
カ
ウ
ン
ト
」
の
開

設
、
G
I
G
A
ス
ク
ー
ル
構
想
で
整

備
さ
れ
た
小
中
学
生
の
1
人
一
台
端

末
の
持
ち
帰
り
ル
ー
ル
策
定
、
地

域
へ
の
キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
決
済
の
普

及
、
全
国
大
会
以
上
の
大
会
へ
の

出
場
が
金
銭
的
に
補
助
さ
れ
る
「
ス

ポ
ー
ツ
・
文
化
芸
術
大
会
出
場
補
助

金
・
激
励
金
」
の
創
設
な
ど
、
一
定

の
成
果
に
繋
が
っ
た
と
考
え
て
い
ま

す
。一

方
で
、
議
会
の
活
性
化
に
つ
い

て
も
、
デ
ジ
タ
ル
の
知
識
と
こ
れ
ま

で
に
経
験
し
た
青
年
団
体
で
の
役

職
経
験
を
活
か
し
て
、
取
り
組
ん

で
ま
い
り
ま
し
た
。

例
え
ば
、「
映
像
に
よ
る
議
会
報

告
会
」
の
実
施
で
す
。
コ
ロ
ナ
禍

で
開
催
す
る
こ
と
が
で
き
な
か
っ

た
「
議
会
報
告
会
」
に
対
し
て
は
、

昨
年
度
直
ち
に
オ
ン
ラ
イ
ン
開
催

（
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
会
議
）
方
式
で

の
開
催
を
提
案
し
ま
し
た
。
多
く

の
議
員
に
と
っ
て
経
験
の
な
い
オ

ン
ラ
イ
ン
会
議
に
対
す
る
警
戒
心

か
ら
、
残
念
な
が
ら
理
解
が
得
ら

れ
な
か
っ
た
た
め
、
録
画
し
た
報

告
の
ユ
ー
チ
ュ
ー
ブ
配
信
に
切
り

替
え
て
提
案
し
、
本
年
度
実
現
い

た
し
ま
し
た
。

議
員
に
対
す
る
「
※

フ
ァ
シ
リ
テ
ー

シ
ョ
ン
研
修
」
の
実
施
も
活
性
化

の
事
例
に
挙
げ
る
こ
と
が
で
き
る

で
し
ょ
う
。
議
会
の
本
来
あ
る
べ

き
姿
は
、
よ
り
多
く
の
市
民
の
生

活
向
上
に
つ
な
が
る
よ
う
、
市
か

ら
の
提
案
に
対
し
て
議
論
を
重
ね
、

積
極
的
に
修
正
案
を
提
示
す
る
こ

と
に
あ
る
と
考
え
て
い
ま
す
が
、

従
来
は
議
員
個
々
に
質
疑
を
し
、

あ
ま
り
議
論
す
る
こ
と
な
く
採
決

に
向
か
う
と
い
う
印
象
で
し
た
。

そ
の
原
因
は
、
議
員
が
フ
ァ
シ
リ

テ
ー
シ
ョ
ン
を
身
に
つ
け
て
い
な

い
こ
と
が
原
因
で
あ
る
と
考
え
、

１
年
目
か
ら
提
案
を
し
続
け
、
今

年
度
遂
に
議
員
研
修
と
し
て
採
用

さ
れ
ま
し
た
。

こ
れ
ら
の
取
り
組
み
は
、「
道
路

が
整
備
さ
れ
た
」
と
か
「
水
路
が

き
れ
い
に
な
っ
た
」
に
代
表
さ
れ

る
「
わ
か
り
や
す
さ
」
が
な
い
た

め
、
皆
様
方
か
ら
の
ご
支
持
に
つ

な
が
る
だ
ろ
う
か
と
い
う
不
安
を

常
に
抱
え
な
が
ら
も
、
皆
様
方
の

豊
か
な
生
活
に
つ
な
が
る
と
い
う

確
信
を
持
っ
て
進
め
て
ま
い
り
ま

し
た
。

今
後
は
、
加
速
度
的
に
進
む
デ

ジ
タ
ル
化
に
三
豊
市
が
乗
り
遅
れ

る
こ
と
の
な
い
よ
う
に
、
か
つ
全

て
の
世
代
に
デ
ジ
タ
ル
化
の
恩
恵

が
行
き
渡
る
よ
う
に
、「
人
に
や

さ
し
い
デ
ジ
タ
ル
化
進
め
ま
す
」

を
掲
げ
て
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま

す
。何

卒
ご
理
解
の
上
、
更
な
る
ご

支
援
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
。

第
８
号
発
刊
に
あ
た
り

三豊市公式 LINE
友だち追加

朝の街頭演説をネット中継し
考えを発信しています。

市からのお知らせをスマホに市からのお知らせをスマホに 「三豊市 LINE 公式アカウント開設」
提
案
が
採
用
さ
れ
ま
し
た

※
フ
ァ
シ
リ
テ
ー
シ
ョ
ン

集
団
で
問
題
を
解
決
す
る
た
め
に
認
識

の
一
致
や
相
互
理
解
に
向
け
た
サ
ポ
ー

ト
を
行
い
、
成
果
を
生
み
出
す
手
法
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1 月 23 日告示から 29 日までの１週間で争われ、30 日
が投票日となり、即日開票が行われます。

活
動
報
告

議会でこんなこと質問しました 詳しくは映像配信や議会広報をご覧ください。

箱裏マルシェにスタッフとして参加 市職員向けの SDGs ゲームに飛び入り参加

次回の選挙以降、三豊市議会の平均年齢は 70 歳を超
えると言われています。田中が一期目を務めて思うの
は、やはり議会にも世代交代が必要だということです。

加えて、どんな基準で選ぶべきかについては、篠原涼
子さん主演のドラマ「民衆の敵」を監修した松野豊氏
のブログに、共感できる内容が紹介されて
います。( 右の QR コードからアクセス )

田中はどこまでできたでしょうか。ぜひ
ご覧ください。

考えて
みよう

①64 歳以下のワクチン接種
率について

②公共施設のインターネッ
ト回線整備の検討状況について

③GIGA スクール構想における学校間の
格差について

9 月代表質問
①市の情報発信について

②GIGA スクール構想実施上の
問題点について
③スポーツ・文化活動の指導者に対する支援
について

12 月一般質問

合併以降の市議会議員選挙投票率をグラフ
にしてみました。
年々減少し続けていますが、投票の棄権は
現状をより悪化させることにしかならない
というのが専門家の見解です。

選挙の日程

何を基準に選ぶのか？

投票率の推移

何を基準に選ぶのか？
1 月は三豊市長・市議会議員選挙

12 月 5 日、まちづくり推進隊詫間主催の「箱裏マル
シェ」にスタッフとして参加しました。

立ち上げから関わっているこのイベント。長らくコ
ロナ禍で開催できずにいましたが、ようやく再開する
ことができました。

皆さん楽しそうに参加し
ている様子を見て、このよ
うなイベントは、感染対
策を十分にしつつ積極的
に開催していくべきだと
感じました。

10 月 9 日、市職員向けに開催された研修に飛び入り
参加させていただきました。内容はカードゲーム「2030 

SDGs」。SDGs の 17 の目標
を達成するために、現在か
ら 2030 年までの道のりを
体験するゲームです。

今後、生活の全てにおい
て、環境問題を避けて通
ることはできません。そ

のことに気づくためのきっか
けとして、おすすめできると感じました。

次の議員研修はこれがいいかも。



今
回
は
、
12
月
議
会
ま

で
の
情
報
を
掲
載
し
、

1
月
の
選
挙
ま
で
の
間

に
配
布
を
終
わ
ら
せ
る

た
め
（
選
挙
中
の
配
布

は
禁
止
さ
れ
る
）、
非

常
に
タ
イ
ト
な
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
で
の
編
集
と

な
り
ま
し
た
。 

ど
の
よ
う
な
状
況
で

あ
っ
て
も
、
情
報
を
お

伝
え
す
る
こ
と
が
、
皆

様
の
声
を
聞
く
た
め
に

最
も
大
切
な
こ
と
で
あ

る
と
考
え
、
活
動
し
て

参
り
ま
す
。 田

中 

達
也

田中たつや Web サイト
https://tt.mitoyoshi.com
Email  tt@mitoyoshi.com

田中たつや事務所
三豊市詫間町詫間 3913-1
TEL  090-1004-4745

TT 通信 Vol8

ＴＴ通信は、郵送・ポスティング等を行っております
が、毎回全ての方々にお届けするのは難しい状況です。
購読をご希望の方は、田中たつやＷｅｂサイト、メール、
お電話で是非お申し込みください。

ポスティングのお手伝いをしていただける方も、随時
募集しております。

ここが

　気になる‼

11
月
24
日
の
市
民
建
設
常
任
委
員
会

で
、
策
定
中
の
基
本
構
想
に
関
す
る
情

報
が
一
部
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

詫
間
支
所
跡
地
・
福
祉
セ
ン
タ
ー
・
勤

労
会
館
が
あ
る
エ
リ
ア
と
、
造
船
所
跡

地
を
ざ
っ
く
り
と
エ
リ
ア
分
け
し
、
ど

の
よ
う
な
も
の
を
配
置
す
る
の
か
と
い

う
内
容
で
し
た
。（
下
図
参
照
）

続
い
て
12
月
13
日
に
は
、
地
元
住
民
を

対
象
に
し
た
公
聴
会
も
開
催
さ
れ
、
さ

ら
に
詳
し
い
方
針
の
説
明
が
あ
り
ま
し

た
が
、
確
定
し
て
い
な
い
内
容
が
多
く
、

情
報
の
一
人
歩
き
を
防
ぐ
た
め
に
、
資

料
の
配
布
は
し
な
い
と
の
こ
と
で
し
た
。

説
明
後
の
意
見
交
換
で
は
、
3

月
に
利
用
停
止
と
な
る
福
祉
セ
ン

タ
ー
と
勤
労
会
館
を
利
用
し
て
い

る
団
体
の
、
今
後
の
活
動
拠
点
が
ど

う
な
る
の
か
と
い
う
質
問
が
ほ
と

ん
ど
で
し
た
。
こ
の
問
題
に
は
解
決

策
が
示
せ
る
よ
う
は
た
ら
き
か
け

て
ま
い
り
ま
す
。
一
方
で
、
本
来

の
目
的
で
あ
る
整
備
計
画
の
内
容

に
つ
い
て
は
、
十
分
な
意
見
を
得

ら
れ
な
か
っ
た
と
感
じ
て
い
ま
す
。

ス
ピ
ー
ド
感
を
持
っ
て
計
画
を
進

め
て
い
く
た
め
に
は
、
こ
の
よ
う

な
機
会
に
し
っ
か
り
と
ご
意
見
を

い
た
だ
く
こ
と
が
重
要
で
、
そ
の

た
め
に
は
公
聴
会
に
も
論
点
を
整

理
し
な
が
ら
意
見
を
引
き
出
し
て

く
れ
る
、
※

フ
ァ
シ
リ
テ
ー
タ
ー
が

必
要
だ
と
感
じ
ま
し
た
。
今
後
は
、

主
催
者
、
参
加
者
双
方
の
目
的
を

両
立
さ
せ
る
運
営
が
求
め
ら
れ
ま

す
。本

書
が
発
行
さ
れ
た
時
点
で
は
、

詫間庁舎周辺整備の現状は？

質問・感想・相談

12
月
22
日
に
開
催
さ
れ
る
、
事
業
者
向
け

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
も
開
催
済
み
だ
と
思
わ

れ
ま
す
が
、
そ
れ
ら
に
参
加
し
て
、
あ
る

い
は
参
加
者
の
話
を
聞
い
て
ど
の
よ
う
に

感
じ
た
か
、
ぜ
ひ
私
た
ち
議
員
に
お
知
ら

せ
く
だ
さ
い
。

よ
り
良
い
整
備
に
つ
い
て
、
一
緒
に
考

え
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

申込サイト

ＴＴ通信を読んで下さる方へ

※
フ
ァ
シ
リ
テ
ー
タ
ー

効
率
的
か
つ
ス
ム
ー
ズ
な
会
議
を
実
現
す
る
た

め
の
進
行
役
の
こ
と　

庁舎、公民館、子育て支援施設
駐車場（150 ～ 200 台）

多目的広場、駐車場
※建物は、仮設や可動式のみ

ビジターセンター、エントランス空間
造船所や海をイメージするモニュメン
ト的なもの

地場産品を活かした商業空間（店舗・テラス）
※事業手法検討（公設・民設、公営・民営）

マリンウェーブ

シーマックス

図書館

白寿の杜

詫間庁舎周辺整備エリア図

道路拡幅用地を確保

編
集
後
記

「航空写真データ」（国土地理院）https://mapps.gsi.go.jp/ をもとに田中たつや事務所作成


